

Asciende a 51 los muertos por dengue en Honduras



Tegucigalpa, 14 jul (RHC) Unas 51 personas murieron en Honduras a causa del dengue, manifestó la víspera la jefe del Departamento de Epidemiología de la Secretaría de Salud, Edith Rodríguez.

Los tres nuevos casos fueron confirmados esta semana y se trata de dos menores y un adulto, puntualizó Rodríguez, sin precisar más detalles de las víctimas.

Señaló que las autoridades analizan las causas de fallecimiento de otras 25 personas que presentaban los mismos síntomas del dengue grave, enfermedad causada por el mosquito *Aedes aegypti*.

La funcionaria indicó que los pacientes que han contraído la enfermedad suman 30 mil 99, de los que seis mil 795 son del tipo no grave, o clásico, mientras que 23 mil 304 corresponden al grave.

Asimismo, solicitó a la población mantener limpias sus casas y eliminar los criaderos del zancudo que se reproduce en depósitos de agua limpia.

El 75 por ciento de las víctimas mortales por dengue eran menores de edad y el 25 por ciento restante adultos, puntualizó. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba